



知行合一

校訓

自主 誠実 躍進

田浦中学校だより No.6
文責 古田 利也
令和4年9月29日発行

田浦中学校教育目標

夢実現 潤いと輝きにあふれる学校

としさむ しか のち しょうはく しぼ おく し
「歳寒くして、然る後に松柏の彫むに後るるを知るなり。」

(孔子)

厳しい冬は逆境を表し、松や柏は節操のある強い人の例えである。逆境におかれた時、それでも自分の信念を曲げずにしっかりと生きることのできる人をいい苦難の時にこそ、その人の真価がわかる、の意。



この写真は以前の訓練時の写真

夏休みが終わり、家庭生活のリズムから学校生活のリズムへ戻そうとしていた9月2日(金)の朝 8:42分 天草・芦北地方を震源とする震度2の地震が発生しました。職員室にいた先生方にすぐに教室を確認しにいらしてもらったところ、1年生は直後に机の下に避難したとのこと。これまで地震の避難訓練の際にやっていたことが生かされた場面でした。

訓練や練習でやっても、いざその時になったらできないことが多々あるなか、見事にその訓練の成果を発揮した1年生は素晴らしいと感じたところでした。「自分の身は自分で守る」このことが確実に浸透していることが確認でき、うれしく思ったところです。2,3年生は、移動教室で廊下を移動中でしたが、この地震に気づかなかったとのこと。動いていると気づかないものなのではないでしょうか…?

3年生のPTA学年行事、終わりました!

例年、3年生の学年行事は合格祈願の餅つきをやっていたところですが、コロナ感染拡大防止の観点から調理ができないということで、本年度は、合格祈願の絵馬(お守り)づくりを行いました。自分の受験にかかわるものということもあり、みんな真剣に取り組んでいたようです。これを機に、神頼みだけでなく、実力をつけるための勉強にも真剣に取り組んでくれるものと思います。



令和4年度 郡市中学校総合体育大会陸上競技大会 終了!

9月14日(水) エコパーク水俣陸上競技場において大会が開催されました。本校からは43名がエントリーし、4名が県大会出場の権利を獲得しました。10月1日(土)に開催される県大会では、本校の代表として、また、郡市の代表としても頑張ってくれるものと思います。期待しています。ガンバレ!

やっぱり本物が!! 熊本市動植物園でスケッチ!(1年生)

9月16日(金) 美術の授業の一環として、スクールバスを活用させてもらい、実際に熊本市の動植物園まで行ってきました。動物の造形や動き、生命感をとらえ感動を生き生きと表現するためには、やはり本物を見るのが一番です。生徒は、思い思いの場所に陣取り、楽しく描いていました。この活動を通して自然の美しさを発見し、豊かな心情を培ってくれればと期待するところです。



令和4年9月27日(火)、28日(水)

第2学年 職場体験学習実施しました!!

本年度は、大変お忙しい中に、またコロナ感染症対策等厳しい中に生徒33名を6事業所(道の駅・東海カーボン・JA あしきた・御立岬・鶴田農場・さくら美容室)様でお引き受けいただきました。心より感謝申し上げます。

今回の職場体験は、4年後(高校卒業後)または、8年後(大学卒業後)に確実に自分のこととして捉えなければならない職業選択における土台として考えていただきたいと思います。今回の体験で全てを学んだわけではありませんが、「働くということの意義」を何となく感じられたのではないのでしょうか。進路選択に向け、今後学んだことをどう生かしていくかは自分次第です。今回、職場で親身になってご指導いただいた皆様の気持ちを大切に、「働くということの意義」を自分なりに育てていただければと思います。

JAあしきた(セブンイレブン)



東海カーボン

さくら美容室

文化祭



9月30日(金) 校内写生大会

- 1年生:阿蘇神社周辺
- 2年生:八幡神社周辺
- 3年生:学校、道の駅周辺

今回はタブレットを持参して、自分がスケッチする風景を撮影しておき、学校に帰ってもその風景を見ながら仕上げができるようにしています。

10月22日(土) 校内文化祭
現在、コロナ感染症拡大防止については、各学校ごとに取り組みを継続しているところです。
つきましては、校内文化祭におきましても感染症拡大防止を鑑み、参加者を保護者の方のみに限定して開催することとしています。本来であれば、地域の皆様にも広く開放し、ご覧いただきたいところではございますが、ご案内を控えさせていただきますことをご理解ください。よろしくお願いいたします。